



Stalin y Neruda

11.1974-6

Señor Director:
Tengo 19 años y estudio
Comunicación Social. En
TV vi la película sobre Sta-
lin. Me leí después una bio-
grafía del personaje. No
hay discusión: un dictador
abominable. Pol Pot y
Hitler son niños de pecho
al lado de ese megalómano
paranoico. ¡Pobres rusos!
Lo soportaron durante
medio siglo.

También lei versos de Pablo Neruda elogiándolo como si fuera un semidiós. Uno se pregunta, ¿cómo es posible que un hombre tan inteligente y sensible como

el autor de *Veinte poemas de amor...* se comprometiera con esa tiranía tan abyecta que vulneró todos los derechos humanos?

Increíble, pero cierto.
Por eso no me gusta la política.

MARIA A. BARRERA GUERRERO,
SANTIAGO.

Stalin y Neruda [artículo] María A. Barrera Guerrero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Barrera Guerrero, María A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Stalin y Neruda [artículo] María A. Barrera Guerrero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile